

SUMMARY

GAMBARAN STRESS DAN COPING STRESS PADA SANTRI ALIYAH YANG TINGGAL DI PONDOK PESANTREN ASSHIDDIQIYAH KEBON JERUK JAKARTA BARAT

Created by MARATHU SHOLIHA

Subject : GAMBARAN STRESS DAN COPING STRESS PADA SANTRI ALIYAH YANG TINGGAL DI PONDOK PESANTREN ASSHIDDIQIYAH KEBON JERUK JAKARTA BARAT

Subject Alt : GAMBARAN STRESS DAN COPING STRESS PADA SANTRI ALIYAH YANG TINGGAL DI PONDOK PESANTREN ASSHIDDIQIYAH KEBON JERUK JAKARTA BARAT

Keyword : GAMBARAN STRESS; COPING STRESS; SANTRI ALIYAH

Description :

Menjadi santri di sebuah Pondok Pesantren membuat para santri dihadapkan pada tugas-tugas baru, misalnya harus mematuhi peraturan-peraturan yang berlaku di Pondok Pesantren tersebut. Bagi santri yang menganggap hal tersebut menjadi tekanan, dapat mempengaruhi kondisi santri secara fisik ataupun psikologis. Kondisi seperti ini disebut stress. Faktor yang mempengaruhi stress disebut stressor, diperoleh stressor dari hasil wawancara, antara lain bermukim di Pesantren, hukuman yang berat, terpisahnya santri putra dan putri, peraturan-peraturan yang ketat, pengajar yang galak, terpisah dengan keluarga, materi pelajaran yang banyak, uang saku habis, jadwal kegiatan yang padat dan fasilitas yang kurang memadai. Ketika dihadapkan dengan faktor-faktor yang mempengaruhi stress, individu diharapkan dapat melakukan strategi untuk mengurangi stress tersebut yang disebut coping stress. Ada dua jenis coping stress menurut lazarus, yaitu problem focused coping (coping yang berpusat pada masalah) dan focused emotion coping (coping yang berpusat pada emosi)

Penelitian ini termasuk penelitian kuantitatif dengan menggunakan metode deskriptif. Jumlah responden adalah 150 santri yang tinggal di Pondok Pesantren Asshiddiqiyah Kebon Jeruk Jakarta Barat. Responden dipilih dengan menggunakan teknik purposive random sampling. Instrumen penelitian menggunakan kosioner disusun dari teori lazarus dengan skala likert-4 point. Pada uji validitas untuk skala stress diperoleh item valid sebanyak 34 item. Pada uji validitas untuk skala coping stress diperoleh item valid sebanyak 32 item. Pada uji reliabilitas dengan menggunakan Alpha Crombach yang pada pelaksanaannya menggunakan program komputer SPSS 15.0, diperoleh hasil dengan nilai koefisiensi 0,605 untuk skala stress dan diperoleh hasil dengan koefisiensi 0,808 untuk skala coping stress. Analisis data dalam penelitian ini menggunakan statistik deskriptif, penyajiannya dalam bentuk diagram dan tabel.

Hasil menunjukkan bahwa tingkat stress pada santri yang tinggal di Pondok Pesantren Asshiddiqiyah Jakarta Barat mayoritas pada kategori rendah. Santri dengan jenis kelamin perempuan, santri pada kategori usia 16-18 tahun, santri yang mendapatkan uang saku setiap bulannya pada kategori Rp.100.000-Rp.300.000 dan santri yang mendapatkan jadwal jenguk >3x setiap bulannya yang tinggal di Pondok Pesantren Asshiddiqiyah Jakarta Barat mayoritas pada kategori rendah. Coping stress pada santri Pesantren Asshiddiqiyah yang dominan adalah problem emotion focused. Jenis stressor pada santri Pesantren Asshiddiqiyah yang dominan adalah peraturan

yang ketat.

Date Create : 11/09/2013
Type : Text
Language : Indonesian
Identifier : UEU-Undergraduate-200371021
Collection : 200371021
COverage : Sivitas Akademika Universitas Esa Unggul
Right : Copyright @2013 by UEU Library. This publication is protected by copyright and per obtained from the UEU Library prior to any prohibited reproduction, storage in a re transmission in any form or by any means, electronic, mechanical, photocopying, reco For information regarding permission(s), write to UEU Library

Full file - Member Only

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

Contact Person :

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid (astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id)

Supervisor